



Nach 17jähriger Tätigkeit als Ortsbrandmeister bzw. Wehrführer von Hennethal wurde Felix Hackl verabschiedet; er kandidierte nicht mehr für die neue Wahlperiode. Bürgermeister Bernd Krause würdigte das Wirken von Felix Hackl und überreichte ihm eine Urkunde und den Zinnteller der Gemeinde.

Die Neuwahlen brachten folgende Ergebnisse: Thomas Gutperl (Wehrführer), Rainer Emmel (stellv. Wehrführer), Manfred Schwenk (Gerätewart), Siegfried Ott (Zeugwart), Ralf Diels (Jugendwart), Felix Hackl (Ehren-/Altersabteilung), Werner Schmidt (Schriftführer), Jürgen Herzog (Kassierer), Karlheinz Ott (Beisitzer).

Felix Hackl und Karl Heckelmann wurden zu Ehrenmitgliedern gewählt. Unsere Bilder zeigen die Versammlung im Feuerwehrgerätehaus Hennethal sowie den neuen Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal mit den Ehrenmitgliedern, Ortsvorsteher Karl-Heinz Kreusel und dem stellvertretenden Ortsbrandmeister Baldur Guckes.